震災復興支援事業~わたしたちにできること~ 瀧宮神社

今年の「ふかや桜まつり」は、震災復興支援事業とし て開催されました。市内を活性化するとともに、売上金 は被災地への支援として、寄付されました。



落書きせんべいを楽しむ子どもたち



初優勝で関東大会へ 花園女子ソフトスポーツ少年団

花園女子ソフトスポーツ少年団が、第21回関東小学 生男・女選抜ソフトボール大会県予選の女子の部で、強 豪を抑え、見事初優勝を果たしました。



避難所で寄席を開催 もくせい館

震災でもくせい館に避難しているかたたちを対象に、 (株)立川企画主催の「もくせい寄席」が開催され、避難者 に「笑い」をプレゼントしました。







ペルー大統領選挙を実施 男女共同参画推進センター(L·フォルテ)

ペルー共和国の大統領選挙が実施されるに当たり、県 内に住むペルー人2,358人の選挙会場として、L・フォ ルテが利用されました。



深谷はばたき特別支援学校人学式 (川本地区)

県内34校目、市内では初の特別支援学校が、旧川本 高校跡地に開校しました。小学生から高校生までの77 人の入校生は、新たな希望を胸に目を輝かせていました。







茶道教室 岡部公民館

ふすまの開け方、お菓子の頂き方など、何気ない所作 に細やかな美しさが求められる茶道。慣れない手つきで 苦戦する参加者に、先生は優しく指導していました。

お茶の先生は、表千家流茶道教授の高橋先生





中世遺跡の講演会・企画展 川本出土文化財管理センター

講演では、「歩いて見る深谷の中世遺跡」など現在で も目にできる具体的な中世遺跡が紹介されました。同時 に企画展「深谷の中世出土銭」展が開催されました。

朝霞市教育委員会の野澤均さんが熱弁を振るいました



希望の小路 深谷はばたき特別支援学校(川本地区)

川本ロータリークラブにより、深谷はばたき特別支援 学校のグラウンド南側にハナミズキやサルスベリなどが 植え付けられ、「希望の小路」と名付けられました。

当日は14人が参加し、子どもたちへの想いを込めて植樹しました







親子で楽しむ折り紙講座 男女共同参画推進センター(L·フォルテ)

3月25日と29日の2日間開催され、合わせて19組 の親子45人が参加しました。お花やミツバチ、お魚な どいろいろなものの折り方を習いました。



街頭募金「吉本芸人キャベツ確認中」 カインズモール深谷川本

吉本興業所属のお笑いコンビ「キャベツ確認中」が、 街頭募金のため深谷を訪れました。皆さん、キャプテン ★ザコさんの奇抜な髪形にびっくりしていました。

街頭募金に立つ、しまぞうさん(左)とキャプテン★ザコさん(右)





街頭募金「WBAチャンピオン内山高志さん」 ARIO深谷

WBA世界スーパーフェザー級チャンピオンの内山高 志さんが、市内のボーイスカウト・ガールスカウトの子ど もたちと一緒に、街頭募金に参加しました。



